

Referenzprojekt
Tannerhof
Bayrischzell D



Der Tannerhof – ein über hundert Jahre altes Sanatorium für Naturheilkunde und seit seiner Gründung in Familienbesitz – wurde für die vierte Generation zukunftsfähig gemacht. Das Haus wird als Kombination von Hotel und Sanatorium weitergeführt. Hierfür waren baulichen Eingriffe nötig, diese erfolgen in einer traditionellen Haltung sehr behutsam und immer nachvollziehbar. Die Tragwerke der bestehenden Gebäude werden als bewährte Konstruktionen konzeptionell für den Umbau aufgegriffen und fortgeschrieben. Die Erweiterung erfolgte auch oberhalb des Sanatoriums in Form von drei kleinen Zimmerhütten als Anlehnung an die bestehenden „Lufthütten“ und sind in Brettsper Holz ausgeführt.



Architekt **Florian Nagler, München**
Bauherr **Tannerhof GmbH & Co. KG, Bayrischzell**
Nutzung **Hotel und Gesundheitsresort**
Baujahr **2011**

Auszeichnung **Deutscher Holzbaupreis 2013**
BDA Preis Bayern 2013
BDA Nike für Komposition 2013